

COMUNICADO DE PRENSA

FECHA: 05 DE MARZO DE 2025.

BOLETÍN: 152

ALCALDÍA CUAUHTÉMOC ILUMINA BUENAVISTA CON LUZ VIOLETA EN EL MARCO DEL DÍA INTERNACIONAL DE LA MUJER

- Se colocaron cerca de 100 luminarias y se balizaron pasos peatonales en tonos violeta como parte de las acciones para conmemorar el 8M.
- Más de 7 mil personas beneficiadas con la intervención en la calle Violeta.

La Alcaldía Cuauhtémoc, encabezada por la alcaldesa Alessandra Rojo de la Vega continúa con la iluminación del espacio público a través del programa Brilla Cuauhtémoc. En esta ocasión, se realizó la instalación de luminarias en la colonia Buenavista con una particularidad: parte de la iluminación y el balizamiento se implementaron en color violeta, en el marco del Día Internacional de la Mujer.

La intervención tuvo lugar en la calle Violeta, donde se colocaron 99 luminarias y se pintaron pasos peatonales con el objetivo de mejorar la visibilidad y la percepción de seguridad en la zona. La estrategia, que busca fortalecer la infraestructura urbana en distintos puntos de la demarcación, forma parte de las acciones de Cuauhtémoc Construye Paz.

A través de la Dirección General de Obras y Desarrollo Urbano, la administración de Ale Rojo de la Vega instaló 31 luminarias viales y 68 peatonales; además, reemplazó 78 brazos: 22 viales y 56 peatonales, a lo largo de la calle Violeta, en el tramo que va de Juan Aldama a Paseo de la Reforma.

Estas acciones beneficiarán a más de 7 mil personas que transitan diariamente por la zona, además de contribuir a la dignificación del espacio público. La instalación de luminarias se mantendrá en distintas colonias como parte de los trabajos permanentes de mejoramiento urbano en Cuauhtémoc.